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            教育委員会定例会（平成２６年６教育委員会定例会（平成２６年６教育委員会定例会（平成２６年６教育委員会定例会（平成２６年６月）会議録月）会議録月）会議録月）会議録                

１ 日   時 平成２６年６月９日（月）１５：００～１６：４０ 

２ 場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３ 出 席 者 委 員 長  宮内 文久 

委    員   長野 美和子 三木 由紀子 伊藤 嘉秀 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  木村 和則 

総括次長  眞鍋 育朗 

次  長  横井 敏行 坂本 睦美 横井 邦明 

課  長  加藤 京子 渡辺 環 桑原 一郎 

指導主幹  菅 知子 

４ 教育長の一般報告 教育長の報告 

５月分行事報告及び６月分行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 岡部 文仁 

６ 会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育長の一般報告＞ 

＜報告＞ 

報告第４号   専決処分の報告について（平成２６年度補正予

算［第２号］の議案送付について） 

＜議案＞ 

議案第２０号 新居浜市いじめ防止基本方針について 

議案第２１号 新居浜市社会教育委員の委嘱について 

議案第２２号 新居浜市立公民館運営審議会委員の委嘱につい

て 

議案第２３号 新居浜市地域交流センター運営審議会委員の委

嘱について 

議案第２４号 新居浜市立郷土美術館協議会委員の任命につい

て 

議案第２５号 新居浜市広瀬歴史記念館運営協議会委員の任命

又は委嘱について 

議案第２６号 新居浜市共同調理場運営委員会委員の委嘱又は

任命について 

議案第２７号 新居浜市立図書館協議会委員の任命について 

議案第２８号 全国学力・学習状況調査の結果の公表について 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

＜その他＞ 
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阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成２６年第６回

新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、伊藤委員さん、長野委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２６年第５回定例会会議録承認は、伊藤委員さん、長野委員

さんに、第２回臨時会会議録承認は、三木委員さん、伊藤委員さん

にそれぞれご署名をいただいております。それでは、教育長さんの

一般報告をお願いいたします。 

  

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

５月の主な行事についてご報告いたします。 

９日 四国都市教育長連絡協議会総会が四万十市で開催され

ました。主な協議題として、「いじめ防止対策推進法において、

地方公共団体が実施すべき施策について」・「発達障害の可能性

のある児童生徒に対する早期支援について」等ほか、三議題に

ついて話し合われました。 

１０日 平成２６年度新居浜市ＰＴＡ連合会定期総会が、『す

べては子どもたちのために』～育ちゆく子どもたちの心と身体

の環境づくり～を、スローガンとして開催されました。また、

これまで会員としてＰＴＡ活動に貢献された方々の表彰や各校

の広報紙のコンクール表彰、市教育委員会から平成２６年度の

学校教育の指針の説明が行われました。 

１１日 ２０１７えひめ国体強化第３４回三浦旗少年剣道大

会が約３５０チーム・約２，０００人の選手・監督と観客席に

は応援保護者が埋め尽くしている中で競技が開催されました。 

平成２６年度新居浜市少年補導委員協議会総会が開催されま

した。新居浜市には１８６名の少年補導委員さんが、ボランテ

ィアで子どもたちの成長を見守ってくれています。 

移動動物園が別子銅山記念図書館の庭園で実施され、約５０

０名の親子が、うさぎ、モルモット、カメ、へびの動物のふれ

あいや動物紙芝居、クイズ等を楽しみました。 

１２日 新居浜市教育委員会学校訪問が中萩小、２６日宮西

小、２７日西中、２９日船木中、６月３日垣生小、５日金栄小、

６日新居浜小で実施されました。 

新居浜文化協会の総会が開催されました。長年の活動に対し



 3

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て、新居浜文化協会常任理事萋々書道会小野尚山さん・新居浜

文化協会理事登紫美会藤間登紫美さんに、教育委員会から感謝

状が贈られました。春の市民文化祭をはじめとして、一年間を

通して市民の文化振興を図るための活動に感謝したいと思いま

す。 

１３日 新居浜市学力向上推進委員会実践活動部会委員任命

式が執り行われました。 

１４日 平成２６年度管内教育長会が東予教育事務所で開催

されました。教育事務所の基本方針や各課所所管事項について

説明が行われました。 

１５日 第１回新居浜市中学校選択制度検討委員会が開催さ

れました。 

第６回少年硬式野球四国選手権を勝ち抜き、第８回全日本中

学野球選手権大会ジャイアンツカップに出場することになった

新居浜リトルシニアの選手・監督・保護者が市長を表敬訪問さ

れました。硬式野球の中学年代のクラブチームの日本一を競う

全国大会として、毎年８月に開催されている日本野球連盟公認

の、全日本中学生野球選手権大会です。 

１６日 新居浜市議会臨時会が開催されました。 

第１回小・中学校教務主任研修会が「ＥＳＤの推進を通して、

生きる力を育むために、教務主任として教育活動の工夫にどう

取り組んでいくか。」の研究主題で実施されました。   

１８日 市内１４公民館において、校区運動会が、三世代の

交流を目的に、和気あいあいの雰囲気の中で、地域の方々が多

数参加され実施されました。今年から浮島小学校では、９月の

運動会を、暑さ対策のため、５月のこの日に校区全体の運動会

として実施しました。防災訓練もかねて、昼食前に防災児童引

き渡し訓練を取り入れていた学校や郷土芸能を演技種目に取り

入れている地区も見られました。また、各会場で中学生が、ス

タッフの一員として活躍している姿を見ることができ、学校と

地域の連携が育ちつつあることを実感することができました。 

２１日 平成２６年度保護司会総会が開催されました。  

「まもる君の家」のプレートの贈呈式が開催されました。「ま

もる君の家」制度は、緊急時に子どもたちが被害者となる犯罪

の未然防止のため、新居浜警察署、ＰＴＡ、学校支援地域本部

等が、子どもたちの安全安心を確保する目的で設置され、新居



 4

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浜ライオンズクラブ様から「まもる君の家」プレートが寄贈さ

れました。 

２２日 平成２６年度第１回青少年センター運営協議会が開

催され、平成２５年度の事業報告や平成２６年度の事業計画、

また、新たに３名の方が少年補導委員の推薦を受け承認されま

した。  

２５日 平成２６年度こどもふるさと写生大会が、新居浜の

歴史・文化・自然への理解を深め、郷土新居浜を愛する心を醸

成するとともに、絵を描く楽しさ、文化芸術を愛する心を育て

ることを目的に、新居浜文化協会の支援で、広瀬歴史記念館・

瑞応寺・一宮神社を写生場所として開催されました。８１名の

参加があり、保護者に見守られながらの風景が随所に見られま

した。３１日に表彰式が開催され、市長賞、議長賞・教育委員

会賞・奨励賞が贈られました。全作品は６月８日まで、新居浜

市立郷土美術館に展示されました。 

２６日 平成２６年度新居浜租税教育推進協議会定期総会が

開催されました。 

２７日 金栄小学校のプールの完工式が執り行われました。

昨年の９月に着工され、新たに低学年用プール、温水シャワー、

バリアフリー対応の、児童に楽しみなプールが出来上がったと

思います。児童代表として６年生の石原万愛さんが「大切に使

います。」と喜びを語ってくれました。この工事では、産学官連

携推進の次世代コンクリート(石炭火力発電に伴い排出される石

炭灰を加工した、高品質フライアッシュと、銅精錬の副産物と

して生じる銅水砕スラグを利用し、ひび割れがなく仕上がりが

きれいで長寿命となる「次世代コンクリート」)が使用されてい

ます。 

第２回小中学校教頭研修会が開催され、「『ＥＳＤの推進によ

る楽しい学校づくり』に向けて、豊かな心と創造的なコミュニ

ケーション能力を育んでいくために、教頭としてどのようにと

りくんでいくか。」のテーマで研究協議が行われました。宮西小

学校青野浩之教頭と泉川中学校神野剛教頭が発表を行い、グル

ープ討議で深めていきました。 

平成２６年度の教育懇談会が、学校と保護者・地域との連携

を深め、子どもたちを育てる気運を盛り上げようと、中萩中校

区から開始されました。より多くの方々の参加を得たいという
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思いから、より具体的な校区課題について懇談を持つためにグ

ループに分かれ話し合いの時間を確保するようにしました。今

年は「あいさつ日本一のまちづくりを目指して」をテーマとし

て、どのように図ればよいか等について話し合われました。７

月９日の西中校区まで各校区で開催されます。 

２８日 「えひめ教育の日」推進会議の定期総会が開催され、

今年度も１１月１日を「えひめ教育の日」と、１１月を「えひ

め教育月間」として推進活動を実施していくことを決議しまし

た。また、平成２６年度市町教育委員会教育長会議が開催され、

県教育委員会の重点事項が説明されました。 

３０日 市議会の福祉教育委員会所属の議員さんに、所管事

務説明会が実施され教育委員会の概要について説明が行われま

した。 

第５１回新居浜市小中学校ふれあい運動会が、新居浜特別支

援学校を含め市内小中学校特別支援学級児童生徒１９４名の参

加のもと、特別支援学級相互の交流により、友情の輪を広げ、

集団への適応性と体力の向上を図る等の目的で開催されまし

た。 

第１回ＥＳＤ主任会が学校関係者、全国８ブロックのＥＰＯ

（全国環境パートナーシップオフィス）代表者、環境省高松事

務所長、新居浜南高等学校ユネスコ部の生徒等多数のＥＳＤ関

係者が参加して、ＥＳＤ地域ミーティングｉｎ四国が開催され

ました。教員だけの研修とは異なり、多様な意見や取り組みが

紹介され、幅広い視野が必要なことが理解されました。 

３１日 第８回新居浜市ジュニアカップソフトボール大会が

開催されました。中四国各地から４０チームが参加し選手監督

コーチ等約８００名と応援保護者で、国領川河川敷会場は連日

にぎやかでした。選手宣誓では中萩ＪＳＳの廣川涼祐主将が「ス

ポーツをする機会を作ってくれている方々に感謝します。」と、

力強く語ってくれました。今年は天候にも恵まれ、熱中症対策

が必要なほどの中で開催されました。 

６月２日 市議会定例会本会議が開催されました。  

３日 特別支援教育ハンドブック刊行説明会が開催されまし

た。新居浜市の特別支援教育を推進するためのガイドブックを

市内教職員や学校支援員、発達支援課を中心に一年がかりで「こ

うすればうまくいく 特別支援教育ハンドブック」が出来上が
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りました。発達障がい児の理解がさらに広がってくことを期待

しています。 

３日～４日・７日 中学３年生にとって、部活動の集大成と

なり、運動部活動の成果の発表となる新居浜市中学校総合体育

大会が開催されました。 

 

その他、６月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

８日 ＳＳＴ研修会（ふれあいプラザ） 

１０日～１２日 市議会定例会本会議一般質問  

１１日 人権のつどい日 

１３日 小学校教科研修会   

教科書展示会（別子銅山記念図書館～２８日）  

    福祉教育委員会 

１５日 第２３回少年拳武道選手権大会  

青年会議所四国ブロック大会 

１６日 別子小・中学校訪問 

肢体不自由特別支援学校開設説明会 

１７日 高津小学校訪問  

中学校教科研修会 

１９日 市議会定例会本会議  

第１回就学指導相談員会 

２０日 角野小学校訪問  

中学生国際交流事業ホームステイ開始（～２５日） 

２２日 川東中校区教育懇談会（川東中学校）   

２３日 浮島小学校訪問  

第３回学校支援員連絡会  

第２回小学校教務主任会  

第１回不登校対策検討委員会 

２４日 大生院小学校・中学校訪問 

    第２回学力向上推進委員会個別支援委員会 

２５日 南中学校訪問  

東中校区教育懇談会（高津公民館）  

第３回小中学校教頭研修会 

２６日 船木小学校・多喜浜小学校訪問  

２７日 泉川中学校訪問  

泉川中校区教育懇談会（泉川小学校）  
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宮内委員長 

 

 

 

 

 

眞鍋総括次長 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

宮内委員長 

  

 

 

 

 

 

 委員全員 

 

宮内委員長 

 

 

 

 

 横井敏行次長 

  

 第２回特別支援学級担任者役員会 

２８日 別子中校区教育懇談会（別子山公民館）  

２９日 ＳＳＴ研修会(ふれあいプラザ） 

３０日 第１回定着度確認テスト(小５・小６) 

以上で、一般報告を終わります。 

 

ありがとうございました。ただいまの教育長さんの一般報告で、

何かご質問やご意見等はございませんか。 

  

次に、報告に移ります。報告第４号「平成２６年度補正予算（第

２号）の議案送付について」事務局から説明をお願いいたします。 

 

新居浜市教育委員会事務委任規則第２条第１項の規定により専

決処分いたしました、報告第４号「平成２６年度補正予算（第２号）

の議案送付について」ご報告申し上げます。 

 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

これより、審議に入ります。 

本日の議案は、第２０号から第２８号までの９議案ございますが、

第２１号から第２７号の議案につきましては、人事案件でございま

すので、新居浜市教育委員会会議規則第３７条の規定により、この

会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議

ございませんでしょうか。 

  

はい。 

 

 ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただき

ます。 

それでは、議案第２０号「新居浜市いじめ防止基本方針について」

事務局から説明をお願いいたします。 

 

 新居浜市いじめ防止基本方針について、説明いたします。 

 昨年６月のいじめ防止対策推進法の公布、９月の施行を受け、１
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 宮内委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

０月に国のいじめ防止等の基本的な方針が策定されました。今回の

法制定を受け、新居浜市としてこれまでの取組に加えて、国や県の

基本方針を参酌し、いじめのさらなる防止、早期発見及び対処のた

めの対策を総合的かつ効果的に推進するために、新居浜市の基本方

針を策定するよう準備を進めてまいりました。５月の教育委員会定

例会で説明させていただき、宮内委員長から二つのご意見を承りま

した。 

一点目の重大事態が発生した場合の調査主体をどのような基準

で学校と教育委員会と振り分けるかという点でございますが、基本

的にはまず学校が主体となって、調査を行う、教育委員会の指導主

幹が必要な指導、支援を行います。それでも、十分な結果が得られ

ない場合や学校の教育活動に支障が生じる恐れがある場合は、教育

委員会が調査を行ったり、場合によっては市長部局の方で再調査を

行うということを想定しております。 

二点目の調査委員会の構成メンバーの重なりについてですが、指

導主幹については学校と教育委員会のパイプ役となりますので、重

なることになると思いますが、その他のメンバーについては公平性

と中立性を保持できるように、なるべく重ならないように設定する

必要があると考えております。 

以上のように考えておりますが、今回のいじめ防止基本方針の中

には具体的に言葉として入れるのではなく、今後策定していく事務

局の具体的な計画の中に、盛り込んでいきたいと考えております。 

今回の基本方針については、現在の表現で決定したいと思いま

す。以上で説明を終わります。 

 

ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

１５ページの表に組織の設置イメージの図がありますが、教育委

員会の下に附属機関が設置されていますが、附属機関が主としてい

じめ問題に対応するということになると思います。今は、生徒指導

関係の報告を教育委員会で受けていますが、附属機関についても、

いじめや生徒指導関係の報告を毎月行うのですか。 

もう一つは、いじめ問題を附属機関が対応するということになる

と、教育委員会はいじめ問題以外の部分の対応を行うということに

なるのですか。 
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横井敏行次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 長野委員 

 

 

 

 横井敏行次長 

 

 宮内委員長 

 

 伊藤委員 

 

 宮内委員長 

 

 三木委員 

 

宮内委員長 

 新居浜市いじめ問題対策連絡協議会につきましては、具体的な議

題やメンバーについては検討中でございます。構成メンバーとして

は、次長、指導主幹や学校、児童相談所、警察等を考えておりまし

て、実際新居浜市いじめ対策問題連絡協議会については総合的に新

居浜市全体の取組内容について進めていくことになっておりまし

て、いじめ防止基本方針についてもＰＤＣＡサイクルで見直してい

くように考えております。 

また、お話にあった附属機関については、重大事態が起こったとき

に活動する機関で、常時活動していくということは今のところ考え

ておりません。 

 

 この文章を読んでいると、何か起こった時に、附属機関がすぐに

対応しなければならないので、あらかじめメンバーは固定している

が、常時活動を持っているというわけではなくて、通常時は、教育

委員会がいじめ問題等の対応をし、何か起こった時に、附属機関に

対応を求めて、活動をするということですね。ありがとうございま

した。 

 

 他に何かご質問やご意見等はございませんか。長野委員さんよろ

しいですか。 

 

 国の方針に従って、新居浜市の形で策定されたということでとら

えております。具体的に実際に進めていく上で新居浜市に沿った形

で計画を立てていただければと思います。 

 

 はい。 

 

 伊藤委員さんよろしいですか。 

 

はい。 

 

 三木委員さんよろしいですか。 

 

 はい。 

 

 それでは、議案第２０号について、ご承認いただけます方は挙手
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阿部教育長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 三木委員 

 

宮内委員長 

 

 伊藤委員 

 

 

 長野委員 

 

 宮内委員長 

 

をお願いいたします。 

（全員挙手） 

承認といたします。 

それでは、議案第２８号「全国学力・学習状況調査の結果の公表に

ついて」事務局から説明をお願いいたします。 

 

 以前、教育委員会でどういう方向性にするか、結果の公表につい

て、ご提案の資料をお配りしていたかと思います。昨年の１２月に

文部科学省が学校設置の教育委員会が各学校の正答率等を公表し

ても構わないという報道があった経緯からの教育委員会がどうい

う公表の仕方をするかを小中学校の校長会、または校長を通じての

役員会等において各学校で検討いただきまして、その結果、新居浜

市教育委員会は各学校の正答率についてではなく、新居浜市全体の

正答率を、各項目のレーダーチャートについても新居浜市の状況を

公表すると、ホームページ等の掲載についてもそのように今年度は

したいと考えております。 

各校の公表については、各校長会等でまた話し合っていきたいと思

っています。今年は新居浜市全体の公表をし、それが広がっていけ

ば、各校の公表を考えるということになりますが、メリットデメリ

ットを考えた結果、公表についての検討をしていきたいと思いま

す。 

 

ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

三木委員さんいかがですか。 

 

はい。私もそれでいいと思います。 

 

伊藤委員さんはいかがですか。 

 

校長先生方で議論していただいているようですので、それでいい

と思います。 

 

はい。私もこれでいいと思います。 

 

それでは、意見も出尽くしたようですので、議案第２８号につい

て、ご承認いただけます方は挙手をお願いいたします。 
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 宮内委員長 

 

 

 阿部教育長 

  

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 長野委員 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 桑原学校給食課長 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 阿部教育長 

 

 桑原学校給食課長 

（全員挙手） 

承認といたします。 

 

それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局か

ら説明をお願いいたします。 

 

お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １不登校について 

 ２いじめについて 

 ３不審者情報 

 ４交通事故について 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

今、交通事故の説明があったのですが、ニュースなんかで、集団

登校、集団下校の際に車が突っ込んでくるというのがあって、角野

小学校の事例も集団登校中ということなので、集団で動いていると

きに事故が起こると、被害も大きくなるので、学校の方にも地域の

方にも注意喚起をしていただければと思います。 

  

他に連絡事項はございませんか。 

 

学校給食未納状況についてご説明いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １未納状況 

 ２回収状況 

 ３督促状況 

 

ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございません

か。 

 

督促を行っているのは平成２４年度分についてですか。 

 

２４年度から２５年度にかかっている人もいますが、主に２４年
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阿部教育長 

 

 桑原学校給食課長 

 

 

阿部教育長 

 

 宮内委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 眞鍋総括次長 

 

 

 

  

  

 宮内委員長 

 

 菅指導主幹 

 

度分について、９世帯１２人に簡易裁判所に支払い督促の申し立て

を行っています。そのうち１世帯が和解に応じてくれました。 

 

では、まだ２４年度分は残っているということですね？ 

 

そのとおりです。その他の方たちについては、動きがないのでこ

のままいきますと、８月に強制執行を行うように考えております。 

 

よろしくお願いします。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

 お手元に船木校区と泉川校区のコミュニティカレンダーをお配

りしていますので、ご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

５月いろいろ愛媛新聞に掲載された行事がありましたので紹介

いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

お手元に、やさしさと思いやりのこころを知るということで、金

子みすゞの感想文、感想画募集のチラシをお配りしています。教育

委員会も協力することにしておりますので、お目通しください。 

 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 

 お配りしている、平成２６年度新居浜市教育委員会の事務の管理

及び執行状況の点検・評価についてご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

  １基本構成 

  ２作業スケジュール 

 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 

 平成２６年度教科書採択についてご説明いたします。 

 ＜資料に基づき説明＞ 
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 宮内委員長 

 

 

  

 

 

 

 菅指導主幹 

 

 

 宮内委員長 

  

  

 菅指導主幹 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 宮内委員長 

  

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

  

 宮内委員長 

 

 

  １平成２６年度教科書採択について 

  ２新居浜市教科書採択の流れ及び日程 

  ３教科書採択までの予定 

  ４義務教育諸学校用教科書の採択の仕組み 

  ５新居浜市教科用図書採択委員会設置要綱 

  ６現在使用中の教科書 

 

ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございません

か。 

 

 ２新居浜市教科書採択の流れ及び日程の部分に、教科書展示会が

６月１３日から行われる予定になっておりますが、別子銅山記念図

書館で行うのですか。 

 

 はい。別子銅山記念図書館に設置されている教科書センターにて

展示する予定です。 

 

ということは、学校の先生も一般の市民の方も見られるということ

ですね。 

 

 一般の市民の方へ周知するために、新居浜市のホームページに展

示会について掲載してあります。 

 

８月の教育委員会定例会で教科書採択を決定するということに

なっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 

 先ほど、教育長の一般報告でも紹介があった、特別支援教育ハン

ドブック「こうすればうまくいく―通常学級における支援の在り

方」についてご覧ください。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 膨大な資料の作成、お疲れさまです。これからますます充実させ

ていってください。よろしくお願いします。 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 
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加藤学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮内委員長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 お手元にお配りしている新居浜市中学校選択制度検討委員会の

報告についてご覧ください。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 １アンケート調査について 

 

 高津小学校に、新居浜遊技業協同組合から電子黒板２００万円分

（電子黒板６セット分）の寄贈がございました。寄贈式は６月１７

日に行います。協同組合理事長川井様より、学校教育に役立ててほ

しいということで、今年度ＩＣＴの推進校である高津小学校に電子

黒板を寄贈していただくことになりました。 

 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 

 それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思い

ます。７月の定例会は、７月１０日木曜日の１５時００分から開催

させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 
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